



Le 4e Congrès international sur les changements climatiques, du 24 au 26 octobre à Essaouira

Le 4e Congrès international sur les changements climatiques, du 24 au 26 octobre à Essaouira La quatrième édition du congrès international sur les changements climatiques (CI2C-2023) se tiendra, du 24 au 26 octobre à Essaouira, sur le thème «Climat, sécurité et développement, défis et opportunités pour une transition juste», ont annoncé les organisateurs. Initié par le Centre international de recherche et de renforcement des capacités (CI2RC), en partenariat avec l'École supérieure de technologie (EST) d'Essaouira, l'Université Cadi Ayyad de Marrakech et la Fondation allemande Friedrich Naumann For Freedom et Energies 2050, le CI2C-2023 vise à mobiliser les décideurs politiques, les organisations internationales, les chercheurs, les institutions académiques, les spécialistes, les acteurs du secteur privé et les représentants de la société civile afin de débattre de la sécurité, du changement climatique, du développement régional et d'une transition climatique juste. Au cours de cette rencontre, des experts nationaux et internationaux discuteront des dernières découvertes et recherches scientifiques sur le climat et la sécurité, dans le but de parvenir à un développement durable et d'assurer une transition juste pour toutes les sociétés. L'objectif du CI2C-2023 demeure d'engager un dialogue sur la réalité et les enjeux de ces changements globaux en termes de ressources, de biodiversité, de sécurité humaine, d'enjeux de décarbonation et de solutions d'atténuation pour accroître l'ambition et l'efficacité des politiques, lois et programmes existants, les stratégies d'adaptation et leur financement, les outils de gouvernance



et opportunités de leadership et d'investissement à mettre en oeuvre ainsi que le rôle de l'innovation, de la formation et du renforcement des capacités à court, moyen et long termes, soulignent les organisateurs. Les recommandations des différentes sessions et séances de travail seront formulées sous forme d'une déclaration et présentées lors d'un événement parallèle au Pavillon du Maroc lors de la Conférence des Parties sur les changements climatiques (COP 28), prévue du 30 novembre au 23 décembre 2023 à Dubaï. Les travaux du congrès porteront sur cinq principaux axes : «Climat, biodiversité et ressources», «Climat, sécurité et développement», «Climat, transition juste et société», «Climat, innovation et technologie», ainsi que «Climat, gouvernance et politique». Le 23/10/2023 Source web par : lematin